

Siaran Pers Gala Dinner

Gala Dinner TAA AAJI ke-37, Merayakan Keberhasilan dan Dedikasi Tenaga Pemasar Asuransi Jiwa

Batam, 9 Agustus 2024 – Malam Gala Dinner menjadi malam puncak dari rangkaian acara Top Agent Awards ke-37 yang diselenggarakan di Grand Ballroom Hotel Marriott Harbour Bay, Batam. Acara ini dihadiri oleh sekitar 470 peserta yang terdiri dari direksi, tenaga pemasar serta para profesional dari perusahaan anggota Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI).

Ketua Panitia TAA AAJI ke-37, Bugi Riagandhy, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada para insan asuransi, terutama para tenaga pemasar asuransi jiwa, serta mengajak untuk terus berkolaborasi untuk kemajuan industri. *“Setiap penghargaan yang diberikan malam ini bukan hanya mencerminkan pencapaian individu, tetapi juga kekuatan kolektif dari industri kita. Bersama-sama, kita akan terus memberikan keunggulan dalam dunia asuransi jiwa,”* ujar Bugi.

Ketua Dewan Pengurus AAJI, Budi Tampubolon, dalam sambutannya menekankan pentingnya pengembangan kompetensi dan literasi di kalangan tenaga pemasar asuransi jiwa. AAJI saat ini sedang membentuk Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) dan pembangunan gedung Grha AAJI sebagai bukti konkret usaha dalam mengembangkan sumber daya manusia (SDM) di Industri Asuransi Jiwa.

“Saat ini LSP AAJI masih dalam proses pembentukan, yaitu permintaan rekomendasi dari BNSP dan OJKI. Semoga pembentukan LSP ini dapat terlaksana dengan lancar dan segera diterapkan sesuai ketentuan POJK 69 tentang Penyelenggaraan Usaha Perusahaan Asuransi, Perusahaan Asuransi Syariah, Perusahaan Reasuransi, Dan Perusahaan Reasuransi Syariah. Lebih lanjut, saya juga ingin memperkenalkan gedung Grha AAJI yang saat ini sedang pada tahap pembangunan, Grha AAJI merupakan sebuah inisiatif baru dari kami yang bertujuan untuk meningkatkan kompetensi dan literasi para pelaku industri asuransi jiwa khususnya agen asuransi jiwa,” ungkap Budi.

Acara yang dipandu oleh Astrid Tiar dan Altaf Vicko ini dimeriahkan oleh penampilan dari penyanyi papan atas, yaitu Rossa dan King Nasar, yang sukses mengguncang panggung megah dengan iringan tarian dari Team Roro, asuhan koreografer Ronald Soe.

Pada malam itu, enam kategori penghargaan diberikan, yaitu: Top Agent in Bancassurance by Premium 2023 diraih oleh Burhan dari PT Prudential Life Assurance dengan poin 19.073; Top Agent in Bancassurance by Policy 2023 diraih oleh Yayuk Saditri dari PT Asuransi BRI Life dengan poin 314; Top Senior Agent by Production 2023 diraih oleh Dewi Tirta Sadikin dari PT Asuransi Jiwa Central Asia Raya dengan poin 402; Top Agent by Policy 2023 diraih oleh Wiharjo Purnomo dari PT Prudential Life Assurance dengan poin 91; Top Agent by Premium 2023 diraih oleh Dewi Tirta Sadikin dari PT Asuransi Jiwa Central Asia Raya dengan poin 6.995; serta penghargaan tertinggi, Top Agent of The Year 2023 berhasil diraih oleh Prawitara Purnama Dewi dari PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia dengan poin 10.270

Mendekati puncak acara, dilakukan penunjukan Ketua dan Wakil Ketua Panitia TAA AAJI untuk tahun berikutnya. **Karin Zulkarnaen** dari **PT Prudential Life Assurance** dan **Antonius Probosanjoyo** dari **PT Asuransi Jiwa Central Asia Raya** terpilih sebagai Ketua dan Wakil Ketua TAA AAJI ke-38 yang direncanakan akan digelar di Yogyakarta.

Sebagai menutup acara, Ketua Dewan Pengurus AAJI, Budi Tampubolon, dan Direktur Eksekutif AAJI, Togar Pasaribu, memberikan penghargaan tertinggi, yaitu Top Agent of The Year 2023. **Prawitara Purnama Dewi** dari PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia berhasil meraih peringkat pertama dengan total capaian poin sebesar 10.270.

###

Tentang Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI)

AAJI adalah wadah dan penyalur aspirasi Perusahaan Asuransi Jiwa dan Reasuransi di Indonesia. Didirikan pada tahun 2002, saat ini AAJI beranggotakan 57 perusahaan asuransi jiwa dan 6 perusahaan reasuransi di Indonesia. Visi AAJI adalah mendorong transformasi industri asuransi jiwa dan seluruh pemangku kepentingan di dalamnya untuk melampaui setiap sasaran dan batasan. AAJI memiliki tiga misi yaitu sebagai aggregator, menyatukan semua sumber daya untuk mendorong dan mewujudkan seluruh kepentingan setiap pemangku kepentingan, sebagai aktivator yang mengaktifkan peta jalan untuk mewujudkan setiap tujuan yang dipercayakan oleh pemangku kepentingan, dan sebagai akselerator yang mengakselerasi transformasi industri asuransi jiwa serta setiap pemangku kepentingan di dalamnya.

Untuk keterangan lebih lanjut:

Togar Pasaribu

Direktur Eksekutif AAJI

Telp: +6221 3190 0500 | Email: aaji.info@aaji.or.id